

LAS UTS CONVIERTEN SEPARADOR VIAL EN UN JARDÍN URBANO

3 de mayo de 2013. Con la presencia de la comunidad de la ciudadela Real de Minas, estudiantes, docentes, administrativos y medios de comunicación de la ciudad, se llevó a cabo la siembra masiva de plantas ornamentales en el separador vial de la Avenida Los Samanes, adoptado oficialmente desde hoy por las Unidades Tecnológicas de Santander.

“Este trabajo, fruto del esfuerzo institucional, realizado en un área de 2.000 metros cuadrados, requerirá en adelante de una gran toma de conciencia ciudadana para su cuidado y mantenimiento permanente.



Por tal razón, nuestros estudiantes de Tecnología en Gestión Agroindustrial mantendrán un trabajo de intervención técnica y de educación ciudadana, buscando que quienes transiten por el lugar usen los pasos de concreto y el puente peatonal”, enfatizó Óscar Omar Orozco Bautista, rector de las UTS.

La labor de transformación del separador en un jardín urbano fue liderada por ocho docentes uteístas, los cuales dirigieron a 1.600 estudiantes durante las fases de intervención, adecuación y plantación que se prolongaron durante dos semanas.

William Villamizar, edil de la Ciudadela, agradeció el compromiso, apoyo y empuje de las UTS para hacer de este trabajo una realidad en beneficio de los habitantes del sector y la ciudadanía en general.

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

www.uts.edu.co



@unidadesuts

unidadestecnologicasdesantanderuts